

Furieux de rage

Description

Daniel 3:8-15

Daniel 3 démontre comment une situation peut être manipulée par la sournoiserie et la colère. Les astrologues ressemblent aux bavards de cour de rancune qui ne veulent pas confronter ouvertement leurs camarades de classe, mais qui dénoncent plutôt les coupables à l'enseignant.

Les astrologues dénoncèrent les Juifs, mais ils en firent aussi une affaire personnelle au roi en le persuadant que les Juifs « ne font pas attention à toi » (v. 12). La plainte des astrologues a-t-elle pour but de dénoncer la vanité du roi ?

Leur stratégie a fonctionné, car le roi était « furieux de rage » (v. 13). Nabuchodonosor a permis à ses actions et à ses décisions d'être détournées par ses émotions. Il a été forcé d'agir publiquement.

En réfléchissant à ce conflit, nous reconnaissons comment la conscience de la motivation et de l'émotion peut influencer la prise de décision. Voir nos propres impulsions manipulatrices ou nos actions de colère, même dans le miroir, peut nous encourager à refléter la grâce compatissante de Dieu, « lent à la colère, abondant en amour » (Psaume 103:8).

Auteur : Joann Shade

date créée
2024/09/10